
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Kluckhuhn erklärt, dass die Begründung für die zusätzlichen Kapazitäten für ihn 
nicht plausibel sei. 
Nachvollziehbar würde dies, wenn es um die Gremienarbeit für den Planungs- und Umwelt-
ausschuss sowie für den Bau- und Vergabeausschuss ginge. Mit der Bildung des neuen Gre-
miums käme es insbesondere darauf an, die Beratungsfolgen zu koordinieren. Ratsherr 
Kluckhuhn bietet der Verwaltung daher an, rechtzeitig Gespräche zur künftigen Organisation 
dieser Tätigkeiten unter Verwendung der zusätzlichen Kapazitäten zu führen. 
 
Der Vorlage wird sodann mit 34 zu 1 Stimmen bei 2 Enthaltungen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU 14   

SPD 11   

Die Grünen 3 1  

BfB 4   

FDP   2 

Ratsherr Griese 1   

Ratsherr Proch 1   

gesamt:   34 1 2 

 


